

# Dukung PON XXI Aceh-Sumut, Kominfo Pastikan Konektivitas Digital Cepat dan Andal

Category: Nasional

written by Maulya | 08/09/2024



**ORINEWS.id** – Kementerian Komunikasi dan Informatika memastikan konektivitas yang cepat dan andal selama pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024.

Wakil Menteri Komunikasi dan Informatika (Wamenkominfo), Nezar Patria menyatakan Kementerian Kominfo telah bekerja sama dengan penyelenggara layanan telekomunikasi seluler untuk memastikan terjaganya kualitas layanan selama pembukaan [PON XXI](#) Aceh-Sumut 2024 yang akan berlangsung di Stadion Harapan Bangsa, Banda Aceh, Senin (09/09/2024).

“Untuk nanti pembukaan, kita juga meningkatkan kerja sama dengan operator seluler menjamin layanan itu bisa berlangsung dengan baik, tidak terputus,” ujarnya dalam Konferensi Pers Dukungan Kemkominfo pada PON XXI Aceh-Sumut 2024 di Media Center PON XXI Aceh-Sumut 2024, Hotel Hermes Palace, Banda Aceh, Minggu (08/09/2024).

Wamen Nezar Patria menjelaskan Tim dari Direktorat Jenderal Sumber Daya dan Perangkat Pos dan Informatika Kementerian Kominfo telah melakukan pengawasan terhadap spektrum frekuensi radio yang digunakan panitia dan pekerja media agar tidak terganggu oleh interferensi. Wamenkominfo juga memastikan lokasi pertandingan dan media center telah tercakup dalam layanan 5G dari operator seluler.

“Juga tim dari Kominfo lewat SDPPI itu mengecek frekuensi di 800 MHz sampai dengan 2,4 GHz, itu bisa berlangsung dengan aman dan tidak terganggu oleh interferensi penggunaan-penggunaan yang tidak tepat,” tuturnya.

Selain menjaga kualitas konektivitas, Kementerian Kominfo bersama dengan Kepolisian RI dan Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) melakukan pengamanan siber terhadap infrastruktur jaringan di lokasi penyelenggaraan PON XXI Aceh-Sumut 2024.

“Kita bekerja sama dengan sejumlah lembaga, misalnya untuk keamanan data, untuk keamanan jaringan, kita bekerja sama dengan cyber crime Mabes Polri, kita juga punya jaringan kerja sama dengan BSSN juga untuk keamanan data yang dipakai oleh rekan-rekan,” jelas Wamen Nezar Patria.

Pengamanan siber ini dilakukan untuk memastikan agar data dan informasi yang digunakan untuk penyelenggaraan PON XXI Aceh-Sumut 2024 terjaga dengan aman.

“Kita bekerja sama dengan lembaga-lembaga yang bertanggung jawab untuk keamanan siber, terutama untuk melindungi data peserta, penonton, serta publik yang mengakses layanan digital selama PON berlangsung, salah satunya adalah memastikan

keamanan jaringan yang digunakan di pusat media, di media center ini, dan juga di venue,” tutur Wamenkominfo.

PON XXI Aceh-Sumut 2024 berlangsung dari 9 s.d. 20 September 2024 di Provinsi Banda Aceh dan Sumatera Utara. Sekitar 600 jurnalis dari berbagai daerah akan meliput kegiatan ini. Kementerian Kominfo menyediakan dua lokasi media center yang dapat digunakan oleh para jurnalis, yaitu di Hotel Hermes Palace, Banda Aceh dan Hotel Santika Premiere Dyandra, Medan.